
令和７年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和７年３月１３日（木） 

 

質問順位１ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 住居表示地区における枝番号（補助番号）の付定について 

ア 同じ住所がどのくらいあるのか 

  イ どんなトラブルがあるのか 

  ウ 他市の状況は 

  エ 申請状況について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) クーポン券事業について 

  ア クーポン券事業の経過は 

  イ 実績と反省点は 

 (2) こうのす空・花クーポン券２０２５事業について 

  ア クーポン券のプレミアム率を８割にしたのはなぜか 

  イ 財源は 

(3) 今回の実施にあたっての注意点は 

 ア 対象者は 

 イ 配布方法等は 

 

３ 危機管理行政 

 (1) 災害時の水の確保について 

(2) 民間の井戸水について 

 ア 民間井戸はどのくらいあるのか 

  イ 井戸水の検査料補助は 

 

４ 都市建設行政 

(1) 鴻巣駅東口エレベーター整備について 

 ア 今年度実施した鴻巣駅自由通路の点検結果は 

 イ 鴻巣駅東口エレベーター整備の今後のスケジュールは 

 

 

 

 

 

 



質問順位２ 中西 耕二郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 創業支援について 

ア 鴻巣市創業支援等事業計画による成果について 

  イ 起業のハードルを下げる取組について 

 

２ 都市建設行政 

(1) 空き家対策について 

ア 令和５年住宅・土地統計調査の結果を踏まえた現状について 

イ 今後の対応について 

ウ 固定資産税納税通知に伴う周知は 

エ 空き家解体補助金について 

 

３ 総務行政 

 (1) 長時間労働の解消について 

  ア 長時間労働の現状について 

  イ 現状の対応策による効果について 

  ウ 正規職員増加や採用方法拡大は 

(2) 業務効率化について 

 ア 戦略的な業務効率化について 

 イ 窓口・電話受付時間の短縮について 

 

 

 

質問順位３ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 「まちのコイン」について 

ア 導入の経緯は 

  イ 初期費用と年間の維持費は 

  ウ 期待される効果は 

  エ 利用者（ユーザー）、加盟店・加盟団体（スポット）を拡大する取組は 

  オ 今後の活用の方法は 

 

 

 

 

 

 



質問順位４ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 川里地域における小中一貫教育校整備について 

  ア 「鴻巣市意見公募手続に関する要綱」に基づかないパブリックコメントに

ついて 

  （ア）ＨＰ以外での広報および実施時期は 

  （イ）具体的な聴取方法は 

  （ウ）寄せられた意見は 

  （エ）意見に対しての対応は 

  イ 市民からの意見聴取は今後どのように行うか 

(2)不登校児童生徒への取組について 

  ア 本市の不登校児童生徒数は 

  イ 「魅力ある楽しい学校づくり」の現状は 

  ウ 不登校児童生徒の給食費返還について 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 民生委員・児童委員の担い手確保の対応について 

  ア 活動における課題は 

  イ 本市における充足への対応は 

 (2) 在宅時における高齢者の救急対応について 

 

 

 

 


